

Hilfe für Frauen und Kinder in Not

Lions Club Überwald-Weschnitztal: Verein überreicht Spende an das Frauenhaus Heppenheim

Wald-Michelbach. Auf vielfältigen Ebenen setzt sich der Lions Club Überwald-Weschnitztal in der Region für die Menschen ein. Jetzt wurde eine Spende in Höhe von 500 Euro an das Frauenhaus Bergstraße in Heppenheim überreicht.

Die Vorsitzende des Frauenhauses Bergstraße Martina Evertz und Kassenwartin Edeltraud Lubda berichteten beim Lions Club über die Situation des Zufluchtsorts. Es wurden interessante Zahlen, Daten und Fakten zum Frauenhaus vermittelt, zum Beispiel wie sich für betroffene Frauen und Kinder der Weg dorthin gestaltet.

Die Aufgaben der Beraterinnen, die rund 120 Frauen beraten oder betreuen, wurden dargestellt. Die pädagogischen Mitarbeiter helfen den Frauen bei der täglichen Erziehungs- und Beziehungsarbeit. Ziel ist unter anderem, die Erziehungskompetenzen der Frauen zu stärken und bei schulischen Herausforderungen Unterstützung zu geben.



Der Verein Frauenhaus Bergstraße erfüllt eine wichtige Aufgabe – und erhält nun auch finanzielle Unterstützung durch den Lions Club Überwald-Weschnitztal.

BILD: PHILIPP REIMER

Unterstützt wird auch bei Anträgen, Wohnungs- und Jobsuche. Für die Lions war es ein hochinteressanter Abend, der die Bedeutung des Frauenhauses aufzeigte, wie auch die Probleme bei der Finanzierung einer

solchen Einrichtung. Mit ihrer Spende möchten die Lions aus dem Überwald die Arbeit des Frauenhauses würdigen und unterstützen, teilt der Verein mit. Träger des Frauenhauses Bergstraße und der Beratungs- und

Interventionsstelle „Gewalt gegen Frauen Bergstraße“ ist der Verein Frauenhaus Bergstraße. Hilfesuchende Frauen ab 18 Jahren mit und ohne Kinder werden zu jeder Tages- und Nachtzeit aufgenommen.